

JUNTA DISTRITAL SANTIAGO OESTE
FUNDADA EL 24 DE ABRIL 2020



Redes Sociales

- @juntaditristal.santiagooste
- ayuntamientodesantiagooste
- @juntaditristalsantiagoost9291
- (829) 383-0432

CONTACTOS DE EMERGENCIA

- Policía Municipal Santiago Oeste: (809) 897-1802
- Cuerpo de Bomberos Santiago Oeste: (809) 295-5300
- Defensa Civil Santiago Oeste: (809) 405-5624
- Hospitales Santiago Oeste: (849) 220-5516
- Ambulancia: # 911

Santiago Oeste Informa

BOLETÍN OFICIAL NO. 2

Diciembre 2024

Aprobación del Presupuesto 2025 del Distrito Municipal Santiago Oeste

30 de diciembre de 2024, En una sesión extraordinaria celebrada hoy, el Concejo de Regidores del Distrito Municipal Santiago Oeste aprobó el Presupuesto 2025, el cual establece las proyecciones financieras y los recursos destinados a las obras y servicios que beneficiarán a nuestra comunidad en el próximo año.



De los cinco regidores que conforman el concejo, tres votaron a favor de la propuesta, mientras que dos emitieron su voto en contra. A pesar de las diferencias, el presupuesto fue aprobado por mayoría, lo que permitirá continuar con los planes de desarrollo en áreas clave como infraestructura, educación, deportes y servicios comunitarios.

Desde la Junta Distrital Santiago Oeste, reafirmamos nuestro compromiso con la transparencia y el uso eficiente de los recursos públicos para seguir avanzando hacia el bienestar de todos los municipios.

Reconocimientos a los pioneros del Departamento de Comunicación y Prensa



19 de diciembre de 2024, La Junta Distrital de Santiago Oeste, junto al Departamento de Comunicación y Prensa, reconoció la labor y dedicación de los colaboradores que desempeñaron un papel fundamental durante la gestión 2020-2024 del alcalde Eddy Báez. En un emotivo acto, se otorgaron reconocimientos especiales a:

- Rosa Toribio: Primera encargada del Departamento de Comunicación y Prensa.
- Juan Minaya: Primer vocero.
- Dagoberto Tavárez: Primer encargado de Redes Sociales.
- Guillermo Cordero: Primer fotógrafo.
- Kelvin Ozoria: Primer Community Manager.
- Diógenes Núñez: Primer editor.
- Julio Díaz: Primer camarógrafo.
- José Martínez: Community Manager.

Además, se reconoció a los colaboradores del departamento, quienes con su esfuerzo y dedicación fortalecieron la gestión:

- Kelvin García
- Melvin González
- Noemí Regalado

El alcalde Eddy Báez agradeció a todos por su compromiso y profesionalismo, destacando que su trabajo fue clave para mantener informada a la comunidad y proyectar los logros alcanzados durante la gestión.

¡Gracias por su valiosa contribución al desarrollo de nuestro distrito!

Ya está Disponible la Oficina de Acceso a la información encargado



KELVIN GARCÍA ÁLVAREZ



- Presupuesto
- Nómina
- Plan de inversión
- Noticias
- Compras y contrataciones
- Oficina de Libre Acceso a la Información Municipal (OAIM)



Acondicionamiento de la Calle Principal del Sector Valle Lindo, Los Llanos del Ingenio

14 de diciembre de 2024, El alcalde Eddy Báez, comprometido con el desarrollo de las comunidades de Santiago Oeste, supervisó los trabajos de acondicionamiento de la calle principal del sector Valle Lindo, Los Llanos del Ingenio. Esta intervención tiene como objetivo mejorar la accesibilidad, garantizar la seguridad vial y facilitar el tránsito en esta importante vía del distrito.



Los trabajos incluyen el nivelado, compactación y adecuación del terreno, lo que permitirá un mejor desplazamiento tanto para los residentes como para los visitantes del sector. Este proyecto responde a las demandas de los municipios que, durante años, solicitaron soluciones para la mejora de sus calles.

El alcalde reafirmó su compromiso de continuar llevando soluciones a todas las comunidades del distrito, destacando que estos esfuerzos son parte del plan de desarrollo integral que busca transformar Santiago Oeste en un espacio más digno y accesible para todos.

Illuminación del Parque Julieta Mendoza en la Calle 30 Caballeros



diciembre 7, 2024
En la noche de este sábado, 07 de diciembre de 2024, el parque Julieta Mendoza, ubicado en la Calle 30 Caballeros, fue iluminado gracias a los esfuerzos de la gestión municipal de Santiago Oeste, liderada por el alcalde Eddy Báez.

La iniciativa tiene como objetivo mejorar la seguridad y embellecer este importante espacio público, promoviendo así un ambiente más acogedor y seguro para las familias y visitantes del sector. Durante la inauguración, el alcalde Eddy Báez destacó la importancia de estos proyectos para fomentar la convivencia ciudadana, el disfrute de áreas recreativas y el desarrollo de las comunidades.



Con la instalación de un sistema de iluminación moderno y eficiente, el parque Julieta Mendoza ahora se convierte en un espacio idóneo para actividades deportivas, culturales y de esparcimiento, especialmente durante las horas nocturnas. Esta obra representa un paso más hacia la mejora de la infraestructura y la calidad de vida de los municipios de Santiago Oeste.

Encendido del Arbolito de Navidad en el Parque San Lorenzo



07 de diciembre de 2024, En un emotivo acto lleno de alegría y espíritu navideño, el alcalde Eddy Báez realizó el encendido del tradicional Arbolito de Navidad en el Parque San Lorenzo, marcando así el inicio oficial de las festividades decembrinas en el Distrito Municipal Santiago Oeste.

El evento contó con la participación de numerosas familias, representantes de la comunidad y colaboradores de la Junta Distrital, quienes se reunieron para compartir este momento especial. Durante su intervención, el alcalde destacó la importancia de estas actividades para fortalecer los lazos comunitarios y mantener vivas las tradiciones que llenan de esperanza y unión a nuestros municipios.



El encendido del árbol, adornado con luces y decoraciones coloridas, simboliza la paz, la armonía y los valores de fraternidad que caracterizan esta época del año. Además, el Parque San Lorenzo se engalana con un ambiente festivo que invita a la recreación y el disfrute en familia.

Con este gesto, reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando por un Santiago Oeste lleno de vida, alegría y oportunidades para todos. ¡Felices fiestas!

Eddy Báez da primer picazo para la construcción de aceras y contenes en el Sector Los Guandules, Mirador Sur



El pasado 3 de septiembre, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, dio el primer picazo que marcó el inicio de la construcción de aceras y contenes en el Sector Los Guandules, Mirador Sur.

Este importante proyecto se enmarca dentro del compromiso de la administración de Eddy Báez para mejorar la infraestructura y la calidad de vida de los residentes de Santiago Oeste.

Durante la ceremonia, Eddy Báez destacó la relevancia de estas obras para la comunidad de Los Guandules, señalando que son una prioridad en su plan de desarrollo urbano.

"Este es solo el comienzo de un proceso de transformación que traerá más seguridad, accesibilidad y bienestar a los municipios de nuestro distrito", afirmó el alcalde.

La construcción de aceras y contenes no solo mejorará la movilidad en el sector, sino que también contribuirá a un entorno más ordenado y seguro para todos los residentes.

El proyecto se lleva a cabo en el marco del Presupuesto Participativo, asegurando que los recursos sean gestionados de manera transparente y acorde a las necesidades de la comunidad.

Los habitantes del sector expresaron su agradecimiento y entusiasmo por el inicio de esta obra, que representa un paso significativo hacia el progreso y desarrollo sostenible de Santiago Oeste.

Santiago Oeste es de todos
Departamento de Comunicación y Prensa



Noviembre

Gestión de 30 Obras para Santiago Oeste: Compromiso con el Desarrollo de Nuestro Distrito Municipal



noviembre 21, 2024

El pasado 21 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, en coordinación con el senador de Santiago, Daniel Rivera, y la vice-presidenta de la República, Raquel Peña, presentó un ambicioso plan de 30 obras prioritarias para el desarrollo del Distrito Municipal Santiago Oeste.

Estas obras, que fueron entregadas a los diputados de la provincia para su pronta ejecución, abarcan sectores clave como infraestructura vial, agua potable, deporte, vivienda, seguridad, y cultura. Entre los proyectos destacan:

1. Infraestructura Deportiva
 - Construcción de techos para canchas en Monte Rico y San Lorenzo.
 - Reconstrucción del Play Distrital.
2. Infraestructura Vial
 - Puente peatonal en la Avenida Circunvalación (frente a El Ingenio).
 - Puentes vehiculares para los sectores Nuevo Milenio y Las Almendras.
3. Saneamiento y Agua Potable
 - Intervención en las cañadas de La Unión y La Gloria.
 - Conectividad y mejora del sistema de agua potable a través de CORAASAN.
4. Mejoramiento Urbano
 - Construcción de un centro cultural y la Plaza de la Bandera.
 - Verjas de protección en el canal Ulises Francisco Espailat.
5. Reparación de Viviendas
 - Programas de reparación en sectores como Cañada Duarte, La Gloria y Santa Lucía.
6. Educación
 - Programa de educación bilingüe y campaña de cedulación.
7. Seguridad
 - Construcción de cuarteles policiales e instalación de cámaras de vigilancia.
8. Proyectos Complementarios
 - Asfaltado y drenaje pluvial en diversas comunidades.
 - Construcción de estancias infantiles y formaciones distritales.

Con este esfuerzo conjunto, el alcalde Eddy Báez reafirma su compromiso de trabajar por un Santiago Oeste más moderno, seguro y próspero, priorizando las necesidades de sus municipios.

Inicia la Construcción del Puente en la Parada 7



noviembre 22, 2024

El pasado 22 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, encabezó el acto del Primer Picazo para la construcción del esperado puente en la Parada 7, una obra clave que beneficiará a miles de residentes de nuestro distrito.

Inicia la Construcción del Puente en la Parada 7

Esta infraestructura busca mejorar la conectividad vial, reducir tiempos de desplazamiento y garantizar mayor seguridad para los transeúntes. Además, se enmarca dentro del compromiso de la actual gestión municipal de impulsar proyectos que transformen la calidad de vida de los habitantes de Santiago Oeste.

Con esta iniciativa, seguimos avanzando hacia un distrito más integrado y desarrollado, trabajando en equipo por el bienestar de todos nuestros municipios.

Departamento de Comunicación y Prensa

Apertura del 6to Torneo de Sóftbol del Clásico Unión Deportiva Santiago Oeste



noviembre 16, 2024

El pasado 16 de noviembre de 2024, se llevó a cabo la apertura del 6to Torneo de Sóftbol del Clásico Unión Deportiva Santiago Oeste, un evento que promueve la integración y el deporte en nuestra comunidad.

La actividad se desarrolló en el Play Ambiorix Rodríguez y contó con la destacada presencia de la Vice Ministra de Interior y Policía, Ángela Jáquez, y el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, quienes reafirmaron su compromiso con el fomento del deporte y el desarrollo integral de los jóvenes.

Con iniciativas como esta, seguimos fortaleciendo los valores deportivos y construyendo una comunidad más unida y activa.

Supervisión de Obras en el Sector Santa Lucía por el Alcalde Eddy Báez



noviembre 9, 2024

El pasado 9 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, supervisó los avances en los trabajos de acondicionamiento de las calles del sector Santa Lucía, las cuales serán asfaltadas en los próximos días. Asimismo, se está llevando a cabo la construcción de aceras, contenes y badenes en esta comunidad.

Supervisión de Obras en el Sector Santa Lucía por el Alcalde Eddy Báez

El compromiso de la gestión municipal no se limita a este sector, ya que estos trabajos se replicarán en todas las comunidades del distrito municipal, transformando realidades y beneficiando a los residentes de Santiago Oeste.

Estas acciones representan un verdadero cambio para las comunidades que durante años estuvieron olvidadas, reafirmando el objetivo de seguir avanzando y construyendo un mejor futuro para todos los munícipes.

Departamento de Comunicación y Prensa

Eddy Báez
Director Distrital

KELVIN GARCÍA ÁLVAREZ
Acceso a la información

Rosa Toribio
Redes Sociales

Wellinton Sanchez
Coord. SISMAP



Junta Distrital Santiago Oeste

C/ Sergio Hernández #52, D. M. Santiago
Oeste, R. D.

Cel.: 829-757-5096 / Email:

juntadistritalsantiagooeste@gmail.com

Alcalde Eddy Báez participa en la Cena Navideña del Comedor Económico de Santiago Oeste



noviembre 4, 2024

El pasado 4 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, tuvo el honor de participar en la tradicional Cena Navideña organizada por el Comedor Económico de Santiago Oeste.

El pasado 4 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, tuvo el honor de participar en la tradicional Cena Navideña organizada por el Comedor Económico de Santiago Oeste.

El evento contó con la presencia de su directora, Alicia Aguilera, y todo el equipo de trabajo, quienes se unieron en un ambiente de alegría y camaradería para celebrar el inicio de las festividades navideñas.

Durante la actividad, Eddy Báez destacó el importante rol que desempeña el Comedor Económico en la comunidad, llevando alimento y esperanza a quienes más lo necesitan. «Es un privilegio compartir estos momentos con personas que trabajan cada día por el bienestar de nuestra gente,» expresó el alcalde, reafirmando su apoyo a iniciativas que promuevan la unidad y el desarrollo social.

El evento cerró con emotivas palabras de agradecimiento y el compromiso de continuar trabajando juntos por un Santiago Oeste más fuerte y solidario.

Capacitación para el Personal de la Junta Distrital Santiago Oeste



Capacitación para el Personal de la Junta Distrital Santiago Oeste

Atención al Usuario Relaciones Interpersonales

Esta capacitación fue impartida por los destacados expositores:

- **Lic. Temístocles Rodríguez**
- **Lic. Soriano García**

El objetivo de esta actividad fue fortalecer las competencias y habilidades del personal que labora en nuestra institución, preparándolos para brindar un servicio más eficiente y de calidad a la comunidad.

La jornada se desarrolló en el **Salón de Conferencias** de la Junta Distrital, demostrando el compromiso de la administración con la formación continua de su equipo humano.



Celebración del Día de la Constitución de la República Dominicana

noviembre 6, 2024

Hoy, **6 de noviembre de 2024**, conmemoramos el **Día de la Constitución de la República Dominicana**, recordando el histórico **6 de noviembre de 1844**, cuando fue promulgada la primera Constitución en la ciudad de San Cristóbal.

Este trascendental documento marcó el inicio del ordenamiento jurídico de nuestra nación, consolidando los principios de libertad y soberanía que habían sido proclamados meses antes con la Independencia Nacional.

El proceso que culminó en la creación de la Constitución comenzó el **24 de julio de 1844**, cuando la Junta Central Gubernativa emitió un decreto convocando a los pueblos para elegir a los miembros de la Asamblea Constituyente. Estas elecciones se llevaron a cabo entre el **20 y el 30 de agosto de ese mismo año**, y la labor de los assembleístas culminó con la promulgación de nuestra primera Carta Magna.

Desde entonces, el 6 de noviembre se celebra como un día de reflexión sobre los valores democráticos y los derechos fundamentales que nos rigen como nación.

¡Feliz Día de la Constitución!



Octubre 2024

19 de Octubre Internacional cáncer de Mama

19 DE OCTUBRE
DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER DE MAMA

JUNTA DISTRITAL SANTIAGO OESTE
FUNDADA EL 24 DE ABRIL DE 2020

LA JUNTA DISTRITAL DE SANTIAGO OESTE, A TRAVÉS DEL DEPARTAMENTO DE GÉNERO Y DE LA VICE ALCALDESA TIENEN EL PLACER DE INVITARLE A LA CHARLA:

"CUIDA DE TU VIDA"
CON ROSSY TORIBIO Y LA LIC. ARISLEYDA LANTIGUA

Cuidarte, es luchar por ti, por tu familia y las personas que forman parte de tu vida

DÍA: 18 de Octubre 2024
HORA: 10:00 am.
LUGAR: Salón de Actos del Ayuntamiento S.O.

JUNTA DISTRITAL SANTIAGO OESTE
SANTIAGO OESTE
SEPTIEMBRE 2015-2022

12
De Octubre: Día de la Raza.

TODOS SOMOS EDDY

SANTIAGO OESTE
CASA Y VIDA
SOMOS TODOS

Junta del Distrito Municipal Santiago Oeste
Portal de Transparencia
juradistritalsantiagooste.gob.do

Junta Distrital de Santiago Oeste celebra el Mes de la Lucha contra el Cáncer de Mama



octubre 18, 2024

El pasado 18 de octubre de 2024, la Junta Distrital de Santiago Oeste se unió a la conmemoración del **Mes de la Lucha contra el Cáncer de Mama** con un evento especial celebrado en el salón de eventos de la institución. Esta actividad fue diseñada para promover la concienciación sobre la prevención, detección temprana y tratamiento del cáncer de mama, con el objetivo de sensibilizar a la comunidad de Santiago Oeste sobre esta importante causa de salud pública.

Durante el evento, se realizaron charlas informativas y se compartieron testimonios que resaltaron la importancia de los chequeos regulares y el cuidado preventivo. La jornada también incluyó actividades de sensibilización y se invitó a los asistentes a unirse en apoyo a las personas afectadas por esta enfermedad, demostrando la solidaridad y el compromiso de la Junta Distrital con la salud y el bienestar de todos los municipios.

«La prevención y la detección temprana son fundamentales en la lucha contra el cáncer de mama,» expresó el alcalde de Santiago Oeste, **Eddy Báez**, reafirmando su compromiso con iniciativas de salud y apoyo comunitario.

Este evento es una muestra del esfuerzo de Santiago Oeste por fomentar una cultura de salud y prevención, fortaleciendo los lazos de solidaridad y esperanza en la comunidad. Santiago Oeste es de todos
Departamento de Comunicación y Prensa

Inauguración de la Iglesia Gestión que Sana la Tierra (GST) en Santiago Oeste



octubre 18, 2024

La noche del pasado viernes, 18 de octubre de 2024, fue inaugurada la iglesia Gestión que Sana la Tierra (GST) en el Distrito Municipal Santiago Oeste. El evento contó con la presencia de nuestro síndico, Eddy Báez, quien asistió como invitado especial, reafirmando su apoyo a las iniciativas que fortalecen los valores espirituales y la unidad en la comunidad.

Acompañando al alcalde en esta significativa inauguración estuvieron los regidores Ana María Lecler y R. Ilio Aquino, junto a otras personalidades destacadas del distrito. La nueva iglesia GST representa un espacio de reflexión, paz y espiritualidad que beneficiará a los residentes de Santiago Oeste, promoviendo valores positivos y un ambiente de convivencia.



«Es un honor poder formar parte de la inauguración de este lugar de fe que, sin duda, será un punto de encuentro para nuestra comunidad,» expresó Eddy Báez durante su participación en el evento. La apertura de la iglesia GST marca un nuevo capítulo para el Distrito Municipal Santiago Oeste, ofreciendo a sus habitantes un espacio donde podrán fortalecer sus lazos y encontrar inspiración para un futuro mejor. Santiago Oeste es de todos

Alcalde Eddy Báez participa en taller de «Educación Financiera para Mipymes»



octubre 25, 2024

El pasado 25 de octubre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, asistió al taller de «Educación Financiera para Mipymes» en el ayuntamiento de Santiago. Este evento fue encabezado por Virgilio Hidalgo de Promipyme y contó con la participación especial del Diputado de Ultramar, Edward Cruz, junto a otros actores clave del ámbito empresarial y gubernamental.

El taller fue una oportunidad para fortalecer el conocimiento financiero de los emprendedores y pequeñas empresas de la región, brindándoles herramientas esenciales para la administración y crecimiento de sus negocios. Eddy Báez reafirmó su compromiso con el desarrollo económico del Distrito Municipal Santiago Oeste, resaltando la importancia de que las Mipymes cuenten con el respaldo y los conocimientos necesarios para prosperar.

«Impulsar el desarrollo de las pequeñas empresas es fundamental para el crecimiento de nuestra comunidad,» expresó el alcalde, quien mostró gran interés en continuar promoviendo iniciativas que apoyen el emprendimiento local. Esta jornada es parte del esfuerzo colaborativo para fortalecer el tejido empresarial de Santiago Oeste, dotando a las Mipymes de recursos y estrategias que les permitan alcanzar sus metas.



Inefi entrega remozada cancha deportiva del Politécnico Simón Antonio con el apoyo de la Alcaldía de Santiago Oeste y el Ministerio de Interior y Policía



El día martes 16 de octubre de 2024 se realizó la entrega formal del remozamiento de la cancha deportiva del Politécnico Simón Antonio, ubicado en el Distrito Municipal Santiago Oeste. Este proyecto es fruto de la colaboración entre el Instituto Nacional de Educación Física (Inefi), la Alcaldía de Santiago Oeste, y el Ministerio de Interior y Policía, con el objetivo de fomentar el deporte y garantizar la seguridad en la comunidad.

El acto de entrega estuvo encabezado por el alcalde Eddy Báez, quien destacó la importancia de estos espacios para el desarrollo integral de los jóvenes del distrito. Acompañaron al alcalde en esta significativa actividad el director Cibao Norte del Inefi, Ruperto Ruck, el coordinador del Ministerio de Interior y Policía, Jhonattan Erick, y la directora del Politécnico, Rossana López, entre otros funcionarios e invitados especiales.

El proyecto de remozamiento de la cancha no solo permitirá ofrecer un espacio adecuado para la práctica deportiva, sino que también contribuirá a la formación de una juventud más saludable y activa. Durante el acto, se reafirmó el compromiso de seguir trabajando en conjunto para fortalecer el sistema educativo y deportivo en la región.

Además, el alcalde Báez subrayó que este tipo de iniciativas también se enmarcan dentro de un plan integral para mejorar la convivencia pacífica y la seguridad ciudadana, en alianza con el Ministerio de Interior y Policía, que garantiza un entorno seguro para los estudiantes y la comunidad en general. La entrega de la cancha es solo uno de los muchos proyectos que la administración municipal está llevando a cabo en beneficio de los ciudadanos de Santiago Oeste.

El alcalde Eddy Báez recibe a la Comisión de la Junta de Vecinos "San Lorenzo II"



9 de octubre de 2024 El alcalde Eddy Báez recibió el miércoles 9 de octubre en su despacho a una delegación de la Junta de Vecinos "San Lorenzo II", encabezada por su presidente, Juan Danilo Sosa. Durante el encuentro, se abordaron diversos temas relacionados con las necesidades de la comunidad y las posibles soluciones para mejorar la calidad de vida de los residentes del sector.

El presidente de la junta de vecinos expuso las inquietudes más urgentes de la comunidad, como el mejoramiento de las infraestructuras viales, la seguridad y la creación de espacios recreativos. Además, solicitó el apoyo del alcalde para la realización de proyectos que permitan fortalecer el bienestar colectivo.

El alcalde Báez mostró su disposición a colaborar y reafirmó su compromiso con las comunidades más necesitadas. Expresó que su administración seguirá trabajando para brindar soluciones efectivas, a través de planes de desarrollo que involucran a las instituciones del gobierno local y regional.

La reunión concluyó con un compromiso mutuo de seguir trabajando de manera conjunta para ejecutar los proyectos que beneficiarán a la comunidad de San Lorenzo II. La administración del alcalde Eddy Báez continúa mostrando su apertura al diálogo y a la colaboración con los líderes comunitarios en el Distrito Municipal Santiago Oeste.

El alcalde Eddy Báez recibe a la Comisión de la Iglesia de Dios Tabernáculo Camino al Cielo



La mañana de este jueves, el alcalde Eddy Báez recibió en la sede de la Junta Distrital al pastor Natanael Luis Kin y la Comisión de la Iglesia de Dios Tabernáculo Camino al Cielo. En un encuentro cordial, ambas partes discutieron posibles colaboraciones que permitan fortalecer el tejido social del Distrito Municipal Santiago Oeste, especialmente en lo referente al apoyo espiritual y social para los residentes de la comunidad.

Durante la reunión, el alcalde Báez destacó la importancia de las iglesias en la formación de valores y principios que benefician a la sociedad. Reiteró su compromiso con el desarrollo de proyectos en conjunto que contribuyan al bienestar de los ciudadanos, con énfasis en la educación y la integración social.

El pastor Natanael Luis Kin expresó su gratitud por la receptividad del alcalde y su disposición para apoyar las iniciativas de la iglesia, que buscan llevar esperanza y transformación a través de programas de asistencia social y educativa.

EAmbo coincidieron en la necesidad de unir esfuerzos para lograr un cambio positivo en la comunidad, trabajando en conjunto con las diferentes instituciones y organismos que aportan al progreso del Distrito Municipal. La reunión concluyó con un acuerdo para seguir evaluando posibles colaboraciones a futuro.

SOLO SE PERMITIRÁ COLOCAR LOS DESECHOS SÓLIDOS EN LOS SIGUIENTES HORARIOS:

DE 6:00 A.M A 8:00 A.M
DE 6:00 P.M A 8:00 P.M

DEBE ESTAR EN UNA BOLSA PARA BASURA

SANTIAGO OESTE
SOMOS TODOS

LEY 120-99

Prohíbe a toda persona física o jurídica tirar desperdicios sólidos o de cualquier naturaleza en calles, aceras, parques y espacios públicos.

Artículo 4: Las personas que sean sorprendidas tirando basura, desechos o desperdicios de cualquier tipo, del tamaño que fuere, en los lugares públicos, serán condenados a la pena de **2** hasta **10 días** de prisión o multas de **500** a **1000 pesos** o ambas penas a la vez.

TENER SANTIAGO OESTE LIMPIO ES TAREA DE TODOS



PARA DENUNCIAS

- 1- ROTURAS DE ACERA
- 2-ROTURAS DE CONTENES
- 3-ROTURAS DE CALZADAS
- 4- VEHÍCULOS EN LAS ACERAS
- 5-OCUPAR LOS ESPACIOS PÚBLICOS OBSTRUYENDO EL PASO A LOS PEATONES Y EL LIBRE TRANSITO
- 6- TIRAR DESECHOS SÓLIDOS EN LUGARES Y HORARIOS NO PERMITIDOS

HORARIOS DE ATENCIÓN AL USUARIO DE 8 A.M. HASTA LAS 12 DE LA NOCHE

POLICÍA MUNICIPAL AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS
CONTACTANOS: 849-504-5017



LA JUNTA DISTRITAL SANTIAGO OESTE SE UNE A LA LUCHA CONTRA EL ABUSO INFANTIL Y HACE FORMAL INVITACIÓN:

"CHARLA DE PREVENCIÓN CONTRA EL ABUSO INFANTIL"

EXPOSITORA:

Lic. Arisleyda Lantigua Reyes

Jueves 17 de octubre del 2024

10:00 AM

Salón de Conferencias Junta Distrital Santiago Oeste

Impartido Por El Departamento De La Vicealcaldesa



Boletín Oficial Junta Distrital Santiago Oeste



JUNTA DISTRITAL SANTIAGO OESTE

Gestión 2024-2028



INVITACION

La Junta Distrital Santiago Oeste y el Departamento de Género, invitan a la charla.

"Prevención del Cáncer de Mama"

Exponente. Lic. Rosy Toribio
Fecha: Viernes 18 de octubre
Hora: 10:00 am
Lugar: Sala conferencia

